

Comment éviter les mauvaises surprises en téléchargeant sur Kazaa - 1/1

Voici quelques conseils utiles afin de ne pas télécharger des fichiers renommés ou érronés.

Il est toujours rageant de découvrir après 20 heures de téléchargement d'un divx sur Kazaa ou winMX que ce n'est pas le bon film, voilà comment limiter les mauvaises surprises :

S'il suffit parfois de prévisualiser le fichier concerné pour être fixé, si c'est impossible il faut être plus perspicace...

Tout d'abords, vérifier le nom du fichier, en effet parfois il est différent de celui du titre.

Par exemple, pour le seigneur des anneaux les deux tours, j'ai trouvé le nom de fichier "spiderman. Avi" dans la liste des fichiers trouvés lors de la recherche, avis aux tisseurs de toiles...

Attention aussi aux images de boules, souvent renommées par leurs utilisateurs pour les cacher, en nom de voitures genre "shelby GT 500 1967"... Occasionel, mais gênant quand cela vous arrive...

Puis, si on a la durée du film ou de la chanson, il faut comparer avec la durée des fichiers.

Par exemple, matrix reloaded dure 2h17, alors si les fichiers font 2h57, il y a peu de chance de voir Néo se fritter avec Smith, mais si vous êtes fana de "il faut sauver le soldat ryan" c'est à envisager...

Ensuite, dans la description il y a parfois des choses intéressantes : "doesn't work" ou " can't be read" ne sont pas à négliger... Mais il faut aussi être méfiant quand il est marqué 11000 fois que c'est la bonne copie et de super qualité, ou lorsque l'on nous raconte l'histoire abracadabrante du gars qui travaille chez 20 century qui l'a encodé avant tout le monde et s'est fait virer de son boulot suite à cela, mais qui avait gardé une copie...

Mais aussi, qu'il est souvent inutile de chercher une chanson ou un film avant sa sortie en salle ou dans les bacs, ainsi que trouver un DVD rip (même en anglais) pour un film nécessite au moins 2 à 3 mois d'attente après sa sortie en salle aux USA ou au Canada.

Il est aussi intéressant de préciser que sur WinMX il y a moins de faux fichiers (fakes, pour les sérial downloader) que sur Kazaa, notamment concernant Matrix 2 et le dernier album de muse.

Concernant les virus, ils sont rares, et généralement le fichier infecté n'est présent que chez 1 voire 2 personnes car s'il infecte les ordinateurs de ceux qui l'on téléchargé et ouvert, le fichier n'est plus partagé par eux. Faut pas psychoser, mais un fichier avec une description douteuse proposé par une seule personne est proportionnellement plus favorable à être un virus qu'un autre partagé par 40 personnes. (Sauf si le virus est à retardement...). Rarissime, mais très contrariant quand cela vous arrive.

Voilà en bref des techniques afin d'éviter les mauvaises surprises, cette liste est de loin non exhaustive, mais permet dans bien des cas d'éviter des pertes de temps inutile...

Maintenant, libre à vous de continuer le téléchargement d'un fichier renommé et d'autres de l'utilisateur qui le partage pour saturer sa connection pour vous défouler...